



La petite gazette de l'école Le Beau Soleil

JUIN, JUILLET, AOUT 2025

Ecole Maternelle Privée
Pédagogie Steiner-Waldorf

L'été

Merci à tous pour cette belle année au jardin d'enfants et pour votre confiance.

Toute l'équipe a été ravie de prendre soin de vos chers enfants et de les aider à se développer de la meilleure façon possible.



Sortie randonnée et camping d'un groupe de parents et enfants motivés au col du Langan en Italie.

Joie du camping et d'une vie simple en toute liberté dans une nature radieuse. Nous avons hâte de renouveler l'expérience l'année prochaine !



Fête de fin d'année



Un grand merci à nos assistantes Raïka et Marie-Paule pour leur précieuse aide ! Nous sommes ravies de garder dans notre équipe Marie-Paule et nous souhaitons le meilleur pour la suite à Raïka !



Après 6 ans au jardin d'enfants, Julia va devenir maman et souhaite se consacrer pleinement à cette nouvelle aventure.

Nous lui souhaitons beaucoup de bonheur et le meilleur pour sa future vie de famille.

Un grand merci pour vos généreux dons, ils seront utilisés pour repeindre l'étage du haut. Nous espérons pouvoir faire les travaux cet été.

BEL ETE A TOUS ET A TRES BIENTOT POUR DE NOUVELLES HISTOIRES AU JARDIN D'ENFANTS !